

Antrag	Ausschuss für Umwelt- und Klimaschutz	13.02.2020
--------	---------------------------------------	------------

Die ALLIANZ für Hilden beantrag, dass auf der Homepage (Startseite) der Stadt Hilden im Navigationsmenü ein Bereich für den Umweltschutz eingerichtet wird, der dem Bürger Handlungsfelder aufzeigt, wie er die Umwelt besser schützen kann.

Ein Beispiel für eine solche Darstellung ist auf der Homepage der Stadt Leipzig zu sehen „Was kann ich als Bürger tun?“  
(<https://www.leipzig.de/umwelt-und-verkehr/energie-und-klima/was-kann-ich-als-buerger-tun/>)

Auch die Umsetzungsmaßnahmen der Stadt Hilden im Bereich Klimaschutz sollten unter diesem Navigationspunkt aufgezeigt werden.

**Begründung:**

Auch die Bürger\*innen in Hilden sind höchst besorgt über den Klimawandel. Das zeigen auch die gestellten Bürgeranträge zum Klimaschutz. Die Bevölkerung hat heute einen höheren Informationsbedarf was die Möglichkeiten angeht, das Thema Klimaschutz auf ihr eigenes Lebensumfeld herunterzubrechen.

gez. Rudolf Bergner  
Sachkundiger Bürger

gez. Claus Munsch  
Fraktionsvorsitzender